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 愛知県下

し、情報収集

番病院

 長年

交換があり

 企画

協力していただきました

感じました

 さあ

2018．10．2 

愛知県下で自治体立病院

情報収集や情報共有

番病院でしたので

長年にわたり解決

があり時間が

企画するにあたり

していただきました

じました。 

さあ、明日からも

開会あいさつを

石田院長

お願いしました。

 

自治体立病院は

情報共有をする

でしたので企画運営しました

解決できない

が足りない状況

するにあたり、提出議題

していただきました。この

からも患者さんのため

開会あいさつを 

石田院長に 

お願いしました。 

は 18 病院あります

をする場が年に

しました。 

できない課題や看護界

状況でした。 

提出議題の整理や

この体験を是非

さんのため、病院職員

あります。その

に 2 回あります

看護界で話題となっている

 

や議論の道筋

是非、当院の看護課長会

病院職員のために

その看護部長らが

あります。先月その

となっている事柄等々

道筋を立てる過程

看護課長会に

のために頑張ります

らが集まり日頃

その会議があり

事柄等々、多岐

過程を数名の

に還元してい

ります。 

日頃の課題を

があり、当院が開催当

多岐にわたる

の看護課長さんに

していけるといいなぁと

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を検討

開催当

にわたる意見

さんに

けるといいなぁと


